

Ratusan Mahasiswa Unimal Ikuti Kemah Kebangsaan di Sabang



Ratusan Mahasiswa Unimal Ikuti Kemah Kebangsaan di Sabang. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Sabang - Ratusan peserta yang berasal dari mahasiswa Afirmasi Pendidikan Tinggi (ADiK) dan Organisasi Mahasiswa (Ormawa) Universitas Malikussaleh mengikuti Kemah Kebangsaan di pantai Lhok Ujong Kareung kecamatan Sukajaya, Kota Sabang selama tiga hari (26-24/5/2023).

Pada Sabtu (27/5/2023) seluruh mahasiswa mengikuti wawasan kebangsaan dan penguatan Nasionalisme yang disampaikan oleh Komandan Distrik Militer 0103/Aceh Utara Letkol Inf Hendrasari Nurhono MIP. Kegiatan itu dibuka oleh PJ. Walikota Sabang, Drs Reza Fahlevi MSi yang diwakili oleh Staf ahli Walikota Sabang Bidang Keistimewaan, Kesejahteraan Rakyat dan SDM, Drs M. Yusra MSi. Juga hadir Manajer Proyek AKSI-ADB Universitas Malikussaleh, Dr Ing Sofyan.

Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Herman Fithra Asean Eng menyampaikan, Unimal setiap tahun mengadakan kemah kebangsaan, tahun lalu kegiatan itu diadakan di seputaran danau Laut Tawar Takengon. Kegiatan Kemah kebangsaan ini adalah dalam rangka mendukung semangat nasionalisme anak-anak bangsa yang ada di Universitas Malikussaleh.

"Unimal ini adalah salah satu kampus yang menjaga keutuhan NKRI, sehingga saya yang dapat amanah hari ini dari Mas Nadiem untuk memimpin Unimal, saya membuka pintu seluas-luasnya buat seluruh anak bangsa untuk bisa datang ke Aceh dan bisa menggapai pendidikan di Aceh," katanya.

Lanjutnya, walau di Aceh menjalankan syariat Islam tetapi daerah yang sangat terbuka menerima perbedaan-perbedaan yang ada sesuai dengan adat istiadat budaya yang ada di Aceh. " Yang saya harapkan, adik-adik yang hari ini datang dari seluruh pelosok negeri yang kuliah di Unimal, kami memimpikan dan mengharapakan 20 tahun kemudian saat Indonesia maju tahun 2045, kalian juga menjadi bagian yang mengisi kemajuan bangsa ini," ungkap Prof Herman.

Kemudian Staf ahli Walikota Sabang Bidang Keistimewaan, Kesejahteraan Rakyat dan SDM, Drs M. Yusra MSi mengatakan, agar kegiatan Kemah Kebangsaan ini bisa berjalan dengan baik mendapatkan hasil yang positif. Pemerintah Kota Sabang sangat mendukung diadakan kemah kebangsaan yang diadakan oleh Universitas Malikussaleh.

"Mahasiswa adalah penerus generasi bangsa yang sangat dibutuhkan untuk membangun karakter bangsa melalui kegiatan yang positif dan inovatif," tuturnya.

Yusra menambahkan, mahasiswa juga memiliki peran untuk mempertahankan Pancasila sebagai ideologi negara Indonesia dan Undang-Undang Dasar Tahun 1945 serta menjaga tegaknya keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

"Potensi mahasiswa harus dikembangkan untuk meningkatkan pemikiran idealis, kritis, dinamis, dan kreatif serta berani mengambil resiko optimistis. Kemudian mahasiswa juga harus punya semangat mandiri dan disiplin, terdidik, keanekaragaman dalam persatuan dan kesatuan penguasaan Iptek (Ilmu Pengetahuan dan Teknologi)," tutup Yusra saat membuka kegiatan kemah kebangsaan.[tmi]

Tanggal: 30 May 2023

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#),